



También sube la cifra de viajeros (15%) y vuelos (13,2%) en lo que va de año

## **El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol registra en abril un 17,3% más de pasajeros y un 13,7% más de operaciones que en el mismo mes de 2016**

- **Casi 1.700.000 viajeros se trasladaron en 11.979 vuelos el pasado mes**
- **El mercado internacional creció un 18,4% en viajeros y un 16,4% en movimientos**
- **Un 9,2% de pasajeros y un 1,9% más de operaciones entre ciudades españolas**

12 de mayo de 2017

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol registró el pasado mes de abril un 17,3% más de pasajeros y un 13,7% más de operaciones que en el mismo mes del año anterior. En concreto, 1.696.169 viajeros se desplazaron en abril en 11.979 vuelos.

El grueso de los usuarios contabilizados el mes pasado se trasladó en conexiones comerciales, hasta sumar 1.691.466. De ellos, la inmensa mayoría (1.481.744) viajó en vuelos internacionales, lo que supone un crecimiento del 18,4% respecto a abril de 2016. Al dinamismo del segmento foráneo contribuyó el crecimiento de las operaciones fuera de nuestras fronteras, que subieron un 16,4% (9.720 vuelos, en términos absolutos).

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 952 048 987 [jvillalobos@aena.es](mailto:jvillalobos@aena.es) [www.aena.es](http://www.aena.es)  [@aena](https://twitter.com/aena)

Los 209.722 viajeros restantes se desplazaron a ciudades españolas, lo que incrementó un 9,2% los registros del tráfico de pasajeros y un 1,9% los movimientos en el mercado nacional (1.929 vuelos, concretamente).

Reino Unido se mantuvo a la cabeza como el principal destino de la infraestructura malagueña, liderando con 553.505 viajeros registrados en conexiones con el país (un 19,2% más que en abril de 2016). Le sigue el tráfico con destinos de nuestro país. Alemania, con 162.797 pasajeros, y Holanda, con 101.921 viajeros, completan los mercados más activos en la infraestructura malagueña el pasado abril.

El sábado 15 se vivió la jornada más intensa, al coincidir la mayor afluencia de operaciones y la mayor concurrencia de viajeros. El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol gestionó 489 aterrizajes y despegues durante ese día, en el que transitaron por sus instalaciones 70.495 pasajeros.

### **Crecimientos en lo que va de año**

Crecimientos similares a los del pasado mes se repiten en los datos estadísticos de lo que va de año. En los cuatro primeros meses de 2017, la infraestructura malagueña ha registrado un 15% más de pasajeros y un 13,2% más de vuelos que en el mismo periodo de 2016.

Entre enero y abril de este año, 4.678.327 viajeros se desplazaron en 35.776 vuelos, la inmensa mayoría de ellos, comerciales. De los 4.663.676 que viajaron en vuelos comerciales en estas fechas, 3.966.565 pasajeros lo hicieron al extranjero, lo que consolida la pujanza del mercado foráneo con un 17% más de operaciones y de pasajeros en comparación a los cuatro primeros meses del año anterior.

También el porcentaje de viajeros que se trasladaron entre ciudades españolas entre enero y abril aumentó, concretamente un 4,5%, pese a que los movimientos descendieron un 0,9%.